

PEDRO PABLO KUCZYNSKI

Candidato a la presidencia peruana

“El narcoestado sigue creciendo en Perú todos los días”

C. E. CUÉ / J. FOWKS, Lima

El candidato liberal a la presidencia de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, del partido Peruanos por el Cambio, apura las últimas horas de campaña antes de la segunda vuelta del domingo con la esperanza de darle la vuelta a los sondeos, que prevén una victoria de su rival, Keiko Fujimori, de Fuerza Popular. Para lograr superar a la hija del autócrata hoy encarcelado, el cabeza de cartel de los moderados trata de aglutinar en torno a su figura a todos aquellos que no se identifican con el fujimorismo con fuertes ataques sobre la polémica figura de su rival.

En una entrevista con EL PAÍS, Kuczynski, de 77 años, alerta de que Perú “se mediocrizará” si Fujimori finalmente alcanza el poder; advierte de que la candidata sacará a su padre de la cárcel y, sobre todo, subraya que “el narcoestado sigue creciendo todos los días”. En la materia que más domina, quien fuese ministro de Economía con Alejandro Toledo pide a su adversaria en las urnas que “articule un programa económico sin escuchar la grabación que le hacen y sin leer la tarjeta” que le pasan. **PÁGINA 7**

OPINIÓN

Después del domingo, ¿qué?

Diego García-Sayán

PÁGINA 6

ADEMÁS

México mide el poder de López Obrador

Las elecciones regionales ponen a prueba el resurgir político de Andrés Manuel López Obrador. **P28**



El Louvre evacúa sus obras ante la crecida del Sena **P23**

Colombia espera al mejor James en la Copa América **P28**

Alemania irrita a Turquía al reconocer el genocidio armenio

El pacto migratorio con la Unión Europea puede verse afectado

L. DONCEL / A. MOURENZA
Berlín / Estambul

Alemania tomó ayer una decisión que amenaza con enturbiar las relaciones con Turquía, el principal socio de Europa para resolver la crisis de los refugiados. El Parlamento votó por mayoría —solo hubo un voto en con-

tra y una abstención— calificar como genocidio la matanza perpetrada contra el pueblo armenio en 1915 por parte del Imperio Otomano. Ankara reaccionó casi de inmediato y llamó a consultas a su embajador en Berlín. El Gobierno turco ya actuó de manera similar cuando Francia,

en 2011, y Austria, en 2015, también consideraron genocidio la masacre, pero luego normalizó las relaciones. Ahora se plantea la duda de si esta crisis afectará al acuerdo migratorio firmado por la Unión Europea y Turquía el pasado marzo. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 14**



“ME DEDICABA A JUGAR A FÚTBOL Y CONFIABA EN MI PAPÁ”. Así respondió ayer Leo Messi a las preguntas del fiscal sobre los tres años en que no declaró el IRPF. En la imagen, el futbolista junto a su padre durante su declaración como acusado de fraude fiscal. / A. ESTÉVEZ (POOL) **P27**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



planetafuturo.elpais.com

La asociación estadounidense anula un torneo en un ‘resort’ del magnate en Florida

El golf da otro plantón a Trump

C. F. PEREDA, Washington
Donald Trump sigue coleccionando enemigos durante su carrera por la presidencia de Estados Unidos. La última en sumarse a la lista negra del magnate ha sido la PGA, la asociación estadounidense de golf, que va a trasladar un importante torneo que acoge un complejo del multimillonario en Florida a Ciudad de

México. Pese a que la PGA ha desligado este cambio de cualquier motivo político, Trump ha vuelto a disparar con bala. “Espero que su seguro cubra posibles secuestros”, dijo el candidato republicano. “Esta decisión sólo refuerza la razón por la que quiero ser el presidente de Estados Unidos. Es muy triste lo que pasa en nuestro país”, añadió. **PÁGINA 9**